



## „Jahr 100 Revue“ im Uhlandbau: „Ton-Art“-Vorbereitungen laufen auf Hochtouren

MÜHLACKER (pm). Die Vorbereitungen für das erste Konzert des jungen Chores „Ton-Art“, das am 17. und 18. November im Uhlandbau Mühlacker stattfindet, laufen seit mehreren Wochen auf Hochtouren. Unter dem Motto „Jahr 100 Revue“ bieten die Sängerinnen und Sänger mit Chorleiter Martin Falk ein abwechslungsreiches Programm, das von Comedian Harmonists über Beatles bis Abba und Michael Jackson reicht. Einige der Musiktitel – zum Beispiel „My heart will go on“ oder „Candles in the wind“ werden durch Solisten und Kleinformationen vorgetragen. Begleitet wird der Chor durch professionelle Musiker am Klavier, Bass und Schlagzeug. Doch nicht nur musikalisch wird die Reise durch das vergangene Jahrhundert präsentiert, sondern es werden auch Anekdoten und Ereignisse der jeweiligen Jahrzehnte szenisch dargestellt. In verschiedenen Arbeitsgruppen werden Choreographie, Moderation, Bühnenbild, Kostüme und weitere wichtige Details erarbeitet. Am Dienstag trafen sich die Sängerinnen und Sänger vor der Chorprobe zur Anprobe der Kostüme aus den verschiedenen Epochen. Abgerundet wird das Erscheinungsbild durch Sylvia Lipps, die sich als Maskenbildnerin zur Verfügung stellt. Eine weitere Arbeitsgruppe hat sich zum Ziel gesetzt, die Konzertbesucher auch kulinarisch zu verwöhnen. Karten im Vorverkauf gibt es bei der Shell-Tankstelle Beier, Lienzinger Straße, beim Tee- und Gewürzladen Wirr-Warr, Bahnhofstraße 38 in Mühlacker, sowie bei allen Chormitgliedern. Außerdem ist eine Kartenreservierung für die Abendkasse unter der Telefonnummer 07041/43091 möglich.

MT-Foto: privat